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光市医師会報

j-医-師会月-間行事 !
。定例理事会

6月9日 ( 火) 7・∞PM

光市医師会館

0報告ギ項

1. 第卯回臨時代議員会議Kついて

5月31日 会長補欠選挙 日医代議員

補欠選挙 日医予備代議員選挙が行な

われ、次の諸氏iζ決定した。

県医師会長 阿武寿人氏

自 医 代 議員 阿武寿人氏

臼医予備代議員 中川清氏

Z 山口県内市町村保健センター整備状

況と計画iζついて

光市は検討中である。

3. 範写機購入Kついて

4 三谷武太郎氏の健康状況と集配ICつ

いて

5. 6月の県医諸会議の開催について

6月11日 学術担当理事協議会

6月11日 学校保健担当理事協議会

6月18日 医事紛争担当理事協議会

6月188 労務担当理事協議会

6月21日 山口県医学会

6月お日 郡市医師会長会議

O協議事項

1. 6月度例会と学術講演会Kついて

講師の都合Kより 6月26日(金)に決

定

Z 眼科学会山口地方会(周南二三市担当)

への助成金

3万円助成K決定
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0光市立病院の件につνて光市役所との

協議

6月9日(火) 8・∞PM

光市医師会館

市 側水木助役小山病院事務長

医師会側 大野会長福本副会長

松村亀田宮恵伊藤

守友各理事

市長の要望者に対する医師会長の回答書

を基調として話し合いが進められた。

l. 医師会と充分話し合う方針である。

Z 当初より完全な整備は困難であるが

遂年近代的な病院として脱皮してゆき

fこし、。

3. 二次病院としての整備に極力努力す

る。

4. 学術的中心として充分責任を果たし

fこし、。

5. 開放型病院としての可能性について

は検討してみる。

6. 保健センター的業務については考え

ていない。

7. 光市の人口増加対策を立案しておる

O学術講演会

6月26日(金) 7・30PM

松原屋

演題;虚血性心疾患の心電凶所見

講師;山口大学医学部第二内科

松田泰雄先生

。定例月例会

6月26日(金) 9・∞PM

松原躍

0報告事項

郡市医師会長会議報告
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縁友 会 成績

6月21日 柳井カントリークラブ

Out m Gross Hacp Net Rank 

森本 47 46 93 18 

諏訪 45 49 94 

河内山(消) 51 58 109 

富恵 45 51 96 

『叫 畠 61 52 1 13 

光武 52 52 104 

河内111C.L[) 41 53 94 

藤村 45 51 96 

ゴルフ行 (考) 富恵 哲

先日のコツレフコンペで、珍しく準俊勝。

しかも、ネット 3アンダーを出したから大

変である。

亀田君は、世も末だと嘆き、竹中君は、

冷害はお前の為だとぼやき、伊藤君は、「余

程皆さんの成績が愚かったのですねjと、

真面白な顔をして、皮肉を云う。

何故、俺の成ねが良いと、連中は、ζん

なにも五月蝿いのだろう?

コンペが終つてのミーテイングの挨拶K、

「本日は珍しく、パーデイが二つ、パーが

四つ、ネットが3アンダーでした。これは、

何時も出席する亀田、竹中の間君が、顔を

見せない為で、その上、高畠先生、ヤク Jレ

トの軍国さんの様な紳士がノfートナ ーとし

て廻ってくれたお蔭です」と、ニ方K御礼

を申し上げて置いた。

ゴルフを始めてから、随分Kなるが、一

向κHDのあからぬ所以は、どうも友人に

ある様である。 C怒り給うな)

ドライパーで50ヤード(少しオーパーか

26 

24 

27 

初

18 

15 

12 

75 3 位

部 優勝

お 6 位

69 準優勝

邸 5 位

部 8 位

79 4 位

部 B B 

な1)も残される竹中君は、 「コツレフと云

うものは、グリーンをあがって決るのだか

らなjと云う。途端に、俺のボールは、ス

ライスして08、 「くそjと次を打ったら

乙れ文同じ方向え08。結局、ホールをあ

がったら、 3打も 4打も負りている始未。

彼は、尺取り虫の織に、フェアウェイを刻

んで、グリーンにオンしている。ゴルフは、

飛ばないと、つまらんだろうとか、そんな

短いと乙ろを、本で打って、お気の毒にと

か、足を引張るのだが、乙れ又、蛙の面に

しょんべんである。吾、関せずと、マイペ

ースで進んで、結局、チョコレートを取ら

れる結未と相成る。乙の次は、取り返えす

からな、と云っては、 10数枚梯つては、 1

-2枚、取り返えす昨今である。

亀田君は、俺と閉じタ イプ。何処え、ポ

ーJレがとぷかわからない。彼の調子の良い

時は俺が悪いし、俺の良い時には、彼が悪

い。竹中君の足を引拡る算設を二人でして

いる中に、二人共、自滅。遂には、夜のお
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遊びの相談と相成る次第である。コップを

傾け乍ら、今度は 俺の大枚をはたいて買

ったクラブlζまで、けちをつける。 r要す

るに、腕の悪い奴は、何をもっても駄目だj

と説教をする始末である。

伊藤君は、ゴルフは、紳士の遊びですと

云う様な顔をし乍ら、チョクチョク人の足

を引張っている。 r左のか、とが少しあが

っている織ですJとアドバイスをする様な

振りをする。俺は、途端iζ、足か気tζなっ

て、ボーノレは、向い杭を越えて遥か彼方へ。

彼は、してやったりと、 Kやiζや笑ってい

る。

俺の友人は、ゴルフ iζ閲しては、紳士で

なくて、貧土である。

HDのあから奴のやっかみであると、彼

等は云うであろうか…………。

碁敵は憎さも惜し懐しき、確か乙んな川

柳があった採な気がするか、コツレフの貧士

lζチョコレートを献上するのも、健康法の

一つであろうと、諦めている次第である。

又、コツレフを教えて Fさる様、改めて、

紙上を借りて御願いします。

(暴言多謝)

1 981 

あとがき

毎年梅雨時になりますと、医師会報の種

がなくていつも困っています。昨年も一昨

年もそうだった乙とを思い出します。富恵

先生K原稿をいただき大変助かりました。

心から感謝しています。

記事になるものはなんでも結構です。い

つもハングリーですので御投稿をお願いし

ます。

文、表紙の種も出きはてて来月からの表

紙かありません。なんでも結構です、写真

iζ撮ってないものでしたら当h"から出張し

てでもっくりますので、何とぞお力添えの

程お顕い申し上げます。

今月は上記のような理由で、みっともな

い問K合せの表紙となった次第です。実物

は水墨画でも思い切ってカラフルK色を使

ってみた作品ですが、白黒では………。

会員に対する都止関係・JJ業一覧表の続きは

紙面の都合で来Jiにさせていただきました。

悪しからず。
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